
Haidhausen

Lokalpolitiker favorisieren den Südring

Eine Alternative zur zweiten S-Bahn-Stammstrecke möchte der Bezirksausschuss 5
(Au-Haidhausen) geprüft wissen. Das Gremium fordert in einem Antrag die Stadt auf, ein
Konzept zur Nutzung der Südring-Strecke für den öffentlichen Nahverkehr in Auftrag zu geben.
Ziel soll dabei unter anderem sein, die Kosten- und Zeitplanung für die in Diskussion
befindlichen Varianten zu aktualisieren. Außerdem sollen Betriebskonzepte erstellt werden. Die
Stadtviertelvertreter verlangen von der Stadt zusätzliche Verhandlungen mit dem bayerischen
Wirtschaftsministerium, um den Ausbau des Südrings vor der zweiten Stammstrecke
voranzutreiben.akr
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